#### YONEZAWA POLICE STATION

# 鷹山公だより

令和4年10月号

#### 米沢警察署管内の刑法犯・交通事故発生状況

	刑法犯		交通事故	
	認知(件)	検挙(件)	発生(件)	死者数
米沢市	181	123	160	0
川西町	14	10	22	0

令和4年9月末現在

# 警察犬と一緒に交通安全!



9月16日、「交通安全ありがとう運動」モデル小学校となっている川西町立大塚小学校において、警察官が街頭立哨し下校する児童に対して横断歩道の渡り方等の安全指導を行いました。

安全指導では、嘱託警察犬指導手の白井氏からチェリー号とアポロニア号の二頭の警察犬を派遣していただき、児童が警察犬と一緒に下校しながら交通ルールを守る見守り活動を実施しました。小学校からは、「警察犬と一緒に下校することで児童の安全意識が高まり交通事故防止に繋がります。」と反響がありました。

# 防犯・交通米沢少年隊が広報用音源を制作!

9月15日、防犯・交通米沢少年隊が防犯・交通広報用 に制作した音源を発表し、米沢市防犯協会若月会長らに 手渡しました。

少年隊は、6月から広報音源の制作にとりかかり、① 鍵掛け推進、②特殊詐欺被害防止、③交通安全、④子どもを狙った犯罪被害防止、⑤SNS被害防止、の5つの項目について広報音源を制作しました。制作にあたり、現在の犯罪状況や交通問題の現状や効果的な広報について研修を受けたり、プロの編集者から声の出し方について指導を受けるなどして音源を完成させました。

防犯協会員からは、「大人のアナウンサーの声とは違い、中学生の声による広報は、市民がより関心を持つため、聞いてもらえると思う。」などの感想がありました。制作された音源は、パトカーや青パトに搭載してパトロールの際に活用していきます。



防犯・交通少年隊による発表



広報音源の交付

# 特殊詐欺被害未然防止で署長感謝状を贈呈!



9月26日、特殊詐欺被害を未然に防止したとして、ファミリーマート米沢桑山団地前店の店員に対して感謝状を贈呈しました。同店店員は、9月2日に来店した60歳代の男性客が、GooglePlayカード3万5千円分を購入しようとしたことに疑問を抱き、理由を確認したところ、男性が「遠隔操作してもらっている。」と答えたことから、詐欺の可能性が高いと判断して、男性客を説得のうえ電子マネーの販売をせず、警察に通報して被害を未然に防止してくれました。

# 秋の交通安全県民運動出発式を開催

9月21日、川西町役場駐車場において、秋の交通安全県民運動出発式を開催しました。約80名の交通安全団体員等が参加して交通安全意識の高揚を図りました。

出発式では北村正敏公安委員から激励のあいさつをいただき、 三世代交通安全決意表名を行いました。出発式の後に、パト カーを先頭に青パト10台が管内一円の巡回広報に出発し、出勤 中のドライバー等に安全運動の周知と交通事故防止を訴えまし た。







# 新しい仲間が増えました!



9月26日に山形県警察学校初任科短期課程を卒業した3名の警察官が米沢警察署に着任し、署長に着任申告を行いました。

3名の警察官は、それぞれ駅前交番、 大門交番、北部交番に配属され地域警察 官として勤務しています。

よろしくお願いします!

カモンくん

# 暴力団追放!「3ない運動+1」の推進

山形県警察では、暴力団排除活動の一つとして、「暴力団追放3ない運動+1」を推進しています。

暴力団を始めとする反社会的勢力の犯罪や活動に関する情報を認知した場合や反社会的勢力らによる犯罪被害に遭った場合には、速やかに警察へ通報願います。

また、飲食店を中心に結成した「みかじめ料縁切り同盟」への加入促進と同盟の活性化、拡大を図り、暴力団等への資金源封圧と排除活動を図っています。



暴力団を 「**利用しない**」



暴力団を「恐れない」



暴力団に **「金を出さない」** 



暴力団と 「**交際しない」** 



米沢警察署

〒992-0051 米沢市城北二丁目3-19 TEL:0238-26-0110 / FAX:24-5219